

Kopf oder Zahl

► Welch beeindruckende Besetzung für derart junge Regisseure! Eicher und Mayer, Jahrgang 74 bzw. 77, gründeten bereits 2000 ihre eigene Produktionsfirma, Los Banditos Films, mit der sie hauptsächlich Werbefilme und Musikvideos, aber auch kontroverse Spielfilme inszenierten.

Jetzt folgt ein düsterer Gangsterfilm um Drogen, Rassismus, Korruption und Prostitution. Ein ehrgeiziges Projekt, das Missstände in unserem Rechtssystem anprangern will. Dabei sind prominente Mimen auf der Suche nach einem Kilo Heroin, das das Schicksal eines jeden von ihnen darstellt. Dabei: Ralf Richter als korrupter Polizist, Heinz Hoenig als tschetschenischer Arzt, der illegal in Deutschland ist, Jana Pallaske als des-

sen zwangsprostituierte Tochter und Jenny Elvers-Elvertshagen als blinde Hure. **NB**

D 2009. R: Benjamin Eicher, Timo Joh. Meyer. D: Ralf Richter, Heinz Hoenig, Mark Keller u. a.
ab 23.4.



Kopf oder Zahl